



LETTRES

SUR

UN VOYAGE EN FRANCE

en 1788 (*)

De Lyon, le 12 mars. — « Le voyageur que la curiosité conduit à Notre-Dame de Fourvière regretteroit bien la peine qu'il a prise de monter si haut, s'il ne trouvoit pour le dédommager qu'une chapelle fort ordinaire et de mauvais tableaux. Mais la terrasse qui l'avoisine suffit pour le récompenser. Elle offre un spectacle très varié, et d'une très grande étendue. Sous les pieds, la ville se déploie, et ses nombreux clochers sont peut-être à cent toises plus bas, deux fleuves majestueux accourent l'un avec vitesse, l'autre avec une douce lenteur, de deux côtés opposés pour confondre leurs eaux et les porter à la

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* de Novembre 1894.